

Extrait :

L'AVENTURE D'UN GARÇON PARMIS LES TROLLS

(et autre conte)

Walter Stenström, illustrations John Bauer

Il était une fois un garçon aussi intelligent que vigoureux en quête d'une aventure. Et pour y parvenir, il décida de prendre le chemin le plus court : tout droit vers la forêt noire.

« Ohé ! cria-t-il, ohé, là-bas ! Où puis-je trouver une aventure ? Je m'ennuie tant au pays, il ne s'y passe jamais rien ! Ou presque rien... ainsi quand la reine mère est morte, tout le royaume s'est mis à pleurer comme le roi et la princesse. Puis le roi a épousé une autre femme, et maintenant c'est elle qui dirige tout le pays. Certains croient même qu'elle est une sorcière mais rien n'est moins sûr. »

Et le garçon pénétra de plus en plus profondément dans la forêt.

« Ohé ! cria-t-il, ohé ! Où puis-je trouver une aventure ? Ma petite mère m'a donné sept morceaux de pain quand je suis parti, mais il ne m'en reste plus que deux maintenant. Il me faut vite une aventure ! »

Le soir tombait et le garçon s'engageait avec difficulté encore plus avant dans la forêt noire.

(...) Le crépuscule se faisait nuit et le garçon venait de manger son dernier bout de pain. Il se sentait fatigué par la marche, et il s'assit sur une pierre pour réfléchir. Il entendit alors comme un bruissement dans les feuilles des arbres et des craquements dans les broussailles. À l'instant même il vit un troll tout proche qui avançait lourdement vers lui avec un sac sur le dos...